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今日の例会 ~………………………………“

第1510回平成26年7月22日（火）

友愛の日

昭和54年3月まで、むち打ち症等のリハビリに通い、

4月から出勤するようになりましたが、事故の後遺症が

ひどく勤務が出来なくなり、住友商事名古屋支社非鉄

機械電気部機械課を退j職しました。

安井外科の安井先生はじめ、看謹士さん、また多くの

方/々のお世話になり 「1度は死んだ身体、これからは何

か人のためになる仕事をしよう」と考える毎日になりま

した。

家内も幼稚園教諭をやっていましたし､保育士の資格

も持っていました。弟の嫁も同じく幼稚園教諭をしてい

て、これもまた保育士の資格を持っており、嫁いだばか

りの妹は栄義士でしたので、社会福祉法人の保育園をや

ることに決め、早速、名東区内の知り合いの保育園へ実

習に、そして夜は保育専門学校へ通いました。

昭和55年12月16日、園田直厚生大臣から法人の

認可が得られ、翌56年4月1日付で山本正男名古屋

市長から保育園開設認可が下り、定員90名の極楽保育

園がスタートしました。

34歳の年でした。今思うと、あの若さでよくやったなあ

と思います｡保育園の場合は第二種社会福祉事業ですの

で､私は法人理事長と極楽保育園の園長を兼務していま

した。

その後、社会福祉法人で特別養謹老人ホームを設置す

ることになりましたが、続きはまたの会長挨拶で

先週の例会

第1509回平成26年7月15日（火）晴

クラブフォーラム

今年度委員会活動計画報告
ニコボックス／広報・会報／会員資格

◆奉仕の理想

◆ケスト紹介

名古屋大学医学部5年生 中村匡孝様

（渡遥君ケスト）

◆出席報告

会貝41 （ 38 ）名 出席29名

出席率 76． 32％

前々回7／1 （修正出席率） 94． 87％

|小林幹事報告

1）次々週7月29日はガバナー補佐訪問です。

例会後アセンブリーにつきましても出欠の返信が

未だの方は本日中に事務局まで連絡お願い致します

｜クラブフォーラム

■各委員会今期活動計画報告
加藤会長挨拶’

蕊
で運ばれ､約lか月意識不明頭部挫傷首部挫傷右

外転神経麻輝肋骨骨折骨盤骨折鎖骨骨折全身

打撲約2ケ月入院しました。 安井ドクターは「家を

かたづけ葬儀の用意をした方が良いかも知れない」と、

家内に言ったようです。が、生きてしまいました。

◆宮尾紘司ニコボックス委員長・財団委員長

一
一 今年度ニコボックス委員会は

佐野寛副委員長鍋野可幸君

舎人経ll召君碓氷美佳さんと
私、宮尾紘司の5人で担当させ

て頂きます-．

今年度ニコボックスの収入目標

は例年通り280万としておりま

したが、支出の予算が306万と

なっており改めまして310万円

を目標と致したく皆様の御協力
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宜しく御願い致します。
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ロータリー財団

7月11日（金）財団セミナーが名鉄グランドホテルで開

催されました。ロータリー財団の担当として、この場を

借りて特に重要な点を報告します

①次年度の補助金で行う活動についての地区への事業

申請は来年1月～3月末となります。期間が短縮されま

すので御注意下さい。

②ロータリー財団の年次基金への寄付を1人150ドル以

上お願いしたい｡今後の補助金申請にも影響があります

のでよろしく御協力下さい

③現在、千種ロータリーの恒久基金への出資者（ベネフ

アクター）は吉田節美君1人です。2760地区では0人が

lクラブ、 1人が2クラブと、我クラブは最低となって

おります｡今年度より毎年度1人以上増やしていけたら

良いと考えますが、如何でしょうか？

1000ドルと多額ですが、よろしく御協力お願いします。

最後に

奉仕の為にお金を出し

奉仕の為にお金を使う

奉仕の充実のためにロータリー財団基金及びニコボ
ックスの充実を！

◆渡邊源市会員資格委員長
一一

委員長

副委員長

源市

克豊

一郎

渡遜

竹内

足立

2014～2015年度方釘

最大の目標；新入会員増強

昨年実績：7名（実増5名）

→昨年実績を目標

クラブ奉仕委員会、広報委員会などと協力して会員勧誘

のパンフレット作成

2013-2014年度新入会員から情報を集め、また会合を開

き、入会の動機、クラブ満足度について分析、魅力ある

クラブの姿を考える。

新会員の新しいネットワークを利用して入会候補者の

発掘に努める。

新入会員の初期饗用負担軽減（時限措置）制度を設ける
などして、入会しやすい環境整備を理事会に提案してい

く。

入会候補者紹介会員の負担軽減としてゲストフィー免

除制度設置（時限措置）を理事会に提案していく。

地区研修委員会委員に卓話を依頼し、ロータリアンの行

動規範の基礎を学ぶ

1）高潔性 2）職業を通じた奉仕3）高い倫理基準

4）公正性（同等の付き合い）その他

余談ですが1996年～97年財団奨学生阿古智子さん

（東京大学准教授）のインタビューが文芸春秋8月号に

載っていますので興味のある方はお読みください

◆鈴木聖三広報会報委員長

一

皆さんこんにちは。広報会報委

員長の鈴木聖三です。

副委員長は碓氷美佳さん、そして

メンバーに松岡多加倫君、竹内

眞三君で1年間やって参ります。

よろしくお願いします。

さて、委員会の活動計画をご説明

いたします。
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加藤重雄

昨日親クラブである名古屋東ロータリークラブへ

行って参りました

小林英毅

楽しみにしていたワールドカップも終わってしまい

ました。

これからの楽しみはロータリーだけでしょうか？

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

池森由幸 伊藤健文 樫尾富二

小山雅弘 松岡多加倫 宮尾紘司

三好 親 水口 純 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

渡遜源市 吉田節美

各委員長活動計画報告よろしくお願いします

事業計画として

1．会員に興味を持って頂ける外部識者の卓話の実施

2．会員に自身の趣味、職業等についての卓話の実施

3．新入会員には自己紹介を卓話で発表してもらう

4．例会・行事等の写真撮影を分担で行う

5．例会・行事等の報告を地区広報委員会に行う

6．例会・行事等の告知と報告を本会HPで公開する

7． ウイークリー、本会のHPを充実する

8． ロータリーの友、ガバナー月信の配布、内容紹介

を行う

以上を進めるにあたり、特に会員の皆様からの講師紹

介をお願いしたいと思います。

会員同志のより深い交流、強い信頼感の醸成に努めてい

きたいと思います。

有意義な1年にしたいと思いますので、ご協力の程お願
い致します。

|合計40， 000円’
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次回例会 ： 平成26年7月29日 （火) 3F錦の間
ネ公里予-j琴ズブ／ミブーーネ甫'佐言方問

ニコボックズ


